



Microsoft corrige problemas de rendimiento de juegos y texto borroso en Windows 10

Microsoft lanzó una nueva [actualización](#) de los canales Beta y Release Preview de su programa Windows 10 Insiders, que soluciona varios problemas que afectan a algunos usuarios del sistema operativo.

La mayoría de las actualizaciones se envían primero a los canales de Insider para darles otra ronda de pruebas antes de que lleguen a las versiones estables por medio de Windows Update y otros sistemas de administración de actualizaciones.

Microsoft enumera cuatro problemas conocidos en el panel de salud de Windows 10 versión 21H1, que pueden afectar a los usuarios. Algunos de estos problemas ya se enumeran como resueltos o mitigados.

El último describe un problema con el botón de noticias e intereses en Windows 10, que puede aparecer borroso en la barra de tareas.

Noticias e interés muestra la información meteorológica en la barra de tareas cuando está habilitado, y un widget de noticias cuando está activado.

La actualización KB5003690 resuelve el problema:

«Solucionamos un problema que causaba texto borroso en el botón de noticias e intereses en la barra de tareas de Windows para algunas configuraciones de pantalla».

Algunos de los usuarios de Windows 10 resultaron afectados por problemas de rendimiento luego de instalar las actualizaciones de Windows KB5000842 y KB5001330, o más recientes. Microsoft confirmó el problema a inicios del año y también afirmó que lo solucionó en abril de 2021. La lista de problemas conocidos ya no enumera los problemas de rendimiento en los juegos, pero la nueva actualización que Microsoft lanzó para las PC Insider contiene una solución actualizada para el problema.



«Solucionamos un problema en un pequeño subconjunto de usuarios que tenían un rendimiento inferior al esperado en los juegos luego de instalar KB5000842 o posterior», dijo la compañía.

Los usuarios de Windows 10 que se vean afectados por estos problemas podrán instalar las actualizaciones pronto. Es probable que se incluyan en las actualizaciones de vista previa de este mes para el sistema operativo, y luego para todos los usuarios en el próximo día de parches, que será el 13 de julio de 2021.

Las actualizaciones de vista previa para instalaciones estables de Windows 10 en realidad no deberían instalarse, a menos que se tenga una buena razón para ello. Una de estas razones podría ser que solucione un problema crítico que se está experimentando. Los jugadores que experimentan problemas de rendimiento que aparecieron después de la instalación de actualizaciones anteriores, podrían instalar la actualización de vista previa una vez que sea publicada, para ver si puede solucionar el problema.

Es recomendable crear una copia de seguridad del sistema antes de instalar cualquier actualización.